

Le Premier ministre népalais et le président cubain s'entretiennent aux Émirats arabes unis



Dubaï, 1 déc (RHC) Le Premier ministre du Népal, Pushpa Kamal Dahal, a souligné aujourd'hui dans son compte sur X, anciennement Twitter, sa rencontre avec le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, à l'occasion de la 28e Conférence des Nations Unies sur le changement climatique (COP28).

Dans sa publication sur le réseau social, le dirigeant népalais a fait part de sa rencontre avec le dignitaire cubain comme activité collatérale au sommet sur le changement climatique aux Émirats arabes unis (EAU) auquel tous deux participent.

Selon M. Dahal, les deux hommes ont discuté des relations entre les deux pays.

M. Díaz-Canel est arrivé en visite officielle aux États-Unis mardi pour assister à la conférence sur le changement climatique COP28, dans le cadre d'une tournée qui le conduira également au Qatar et en Iran.

Lors de sa présentation vendredi, au premier jour du segment de haut niveau, le président de Cuba, qui préside le Groupe des 77 (G77) et la Chine, a appelé à la paix mondiale pour sauver la planète, tout en rejetant le génocide d'Israël à l'encontre du peuple palestinien.

Par ailleurs, le premier ministre népalais est arrivé aux Émirats arabes unis la veille et devrait s'exprimer demain, samedi, sur les effets du changement climatique sur les montagnes du pays asiatique (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340991-le-premier-ministre-nepalais-et-le-president-cubain-sentretiennent-aux-emirats-arabes-unis>



Radio Habana Cuba